Ferienprogramm des SPD Ortsvereins am 15. August 2024

Schifffahrt auf dem Neckar

Die Schifffahrt auf dem Neckar erfreute sich großer Beliebtheit. 24 Kinder warten gespannt an der Wiegehalle und freuten sich auf die bevorstehende Schifffahrt. Super war es, dass einige Kinder von der Warteliste noch die Möglichkeit hatten mitzukommen. Mit den Brezeln, einem Getränk und mit leuchtend roten Mützen ausgestattet, konnte unser Ausflug beginnen. Nach einer Busfahrt nach Bietigheim und zweimaligem Umsteigen mit S- und U-Bahn kamen wir pünktlich an der Schiffsanlegestelle an. Als das Schiff "Wilhelma" angelegt hatte, durfte unsere Gruppe als erste an Bord. Die Kinder verteilten sich auf den Sitzgruppen und an Deck. Da es sehr heiß war, wurde auch das Innere des Schiffes immer wieder besucht.

Während der dreistündigen Fahrt beschäftigten sich die Kinder mit verschiedenen Spielen. Doch als die erste Schleuse in Sicht war, beobachteten die Kinder gespannt den Ablauf vom Einfahren in die Schleuse über das Ablassen des Wassers bis zum Öffnen der Schleuse und der Weiterfahrt. Da uns an der Schleuse noch ein anderes Schiff entgegenkam, war etwas Geduld gefragt, bis wir in die Schleuse einfahren konnten, was bei der Hitze gar nicht so einfach war. Von unserem Startpunkt in Stuttgart Bad Cannstatt (Wilhelma) fuhr unser Schiff durch die vier Schleusen Hofen, Aldingen, Poppenweiler und Marbach. Eine Besonderheit war das Naturschutzgebiet Poppenweiler, das in den sogenannten Zugwiesen vielen Vogelarten Schutz bietet. Es war eine Fahrt mit Blick vom Wasser auf eine wunderschöne Naturlandschaft, idyllische Wiesen, besondere Felsformationen, malerische Weinberge und mehrere schöne Ortschaften. Mit Erklärungen und Anekdoten zum Schiff, den Schleusen und der Umgebung entlang des Neckars war es eine kurzweilige und interessante Fahrt. Unter anderem erfuhren wir, dass die Schönheit des Neckarufers schon von Mark Twain gelobt wurde.

In Marbach angekommen, spazierten wir zum Bahnhof und als Überraschung gab es für alle noch ein Eis an der Springbrunnenanlage vor dem Bahnhof. Bei der Hitze war beides eine willkommene Abkühlung. Man konnte spüren, dass die Schifffahrt auf dem Neckar für alle ein schöner und gelungener Ausflug war.

Ein herzliches Dankeschön an Rocco, für die gute Organisation und an Wolfgang und Maria, die sich liebevoll um die Kinder gekümmert haben.

Allen Kindern noch schöne Ferien und bis zum nächsten Ferienprogramm.

Brigitte Faaß